



Pièces	5 Pièces
Superficie	243 m²
Référence	1831 SC
Prix	2 390 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel Maison à vendre (83600)

Magnifique villa neuve, de style contemporain située dans un domaine privé bénéficiant d'une vue panoramique sur l'Esterel jusqu'aux îles de Lérins et le Cap d'Antibes. Exposition Sud Est, sise sur un terrain de 1 303m² avec piscine chauffée (5 x 10) et jacuzzi (3 x 3) offrant une surface totale de 243m², (235.70m² loi carrez) sur deux niveaux. Rez-de-chaussée Spacieuse entrée, 1 chambre de maître avec dressing et salle-de-bains comprenant douche, baignoire et toilette ouvrant sur terrasse avec vue panoramique Esterel jusqu'à la méditerranée. 2 chambres avec salle-de-douche avec terrasse avec vue. ...

Magnificent new villa, contemporary style located in a private domain enjoying a panoramic view of the Esterel to the Lérins Islands and the Cap d'Antibes. Facing South East, located on a plot of 1,303m² with Heated swimming pool (5 x 10) and jacuzzi (3 x 3) offering a total surface area of 243m², (235.70m² Carrez law) on two levels. Ground floor Spacious entrance, 1 master bedroom with dressing room and bathroom including shower, bath and toilet opening onto terrace with panoramic view Esterel to the Mediterranean. 2 bedrooms with shower room with terrace with view. A toilet. Ground floor An ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

